

avons rapportée dans le chapitre précédent. La stupefaction fut le premier sentiment qu'éprouvèrent Marcel et sa femme ; ils se croyaient sous l'empire de quelque étrange hallucination, et tandis que Flavie fermait les yeux pour la chasser, M. Daverny faisait un pas vers son ami qui lui tendait la main.

— Eh bien, oui, c'est moi qui reviens du royaume des ombres, dit en souriant M. de Chaudmonpré en pressant la main qui était dans la sienne ; refuserais-tu par hasard de me reconnaître ?

— Ah ! je n'aurais garde, répliqua Marcel ; car si je l'avais pu, il y a longtemps que je serais allé t'y chercher.

M. de Chaudmonpré se tourna alors du côté de Flavie, qui n'avait pas encore ouvert la bouche et dont le regard avait quelque chose d'égaré.

— M<sup>me</sup> Daverny, dit-il, sera-t-elle la seule à ne pas me souhaiter la bienvenue ?

Ces mots suffirent pour la rappeler à elle-même en dissipant l'espèce de vertige sous lequel son esprit se débattait.

— Il faut m'excuser, Monsieur, dit-elle ; je crois que j'ai fait un rêve qui a duré deux ans, maintenant je m'éveille.

Une fois les premiers moments de surprise passés,